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Antrag	   zur	   kompletten	  Übernahme	  des	   internationalen	  Regelwerkes	  
der	  WTF	  in	  das	  nationale	  Regelwerk	  des	  	  deutschen	  Ringtennis	  
	  
An	  die	  Bundesfachtagung	  Ringtennis	  zur	  Beratung,	  sowie	  
an	  das	  TK	  Ringtennis	  zur	  Beschlussfassung	  
	  
Ich	   beantrage	   die	   Übernahme	   des	   kompletten	   Regelwerkes	   der	  WTF	   in	   das	   deutsche	  
Ringtennis	  für	  alle	  Spielklassen	  für	  Feld	  und	  Halle.	  
	  
Ausnahmen:	  

• In	  den	  Altersklassen	  A	  II	  und	  höher	  soll	  das	  „Alternieren“	  als	  zusätzliche	  Disziplin	  
angeboten	  werden.	  	  

• In	   den	   Altersklassen	   A	   II	   und	   höher	   gilt	   eine	   Spielzeit	   von	   2x8	  min,	   ansonsten	  
gelten	   alle	   Regeln	   (z.B.	   Netzroller...)	   sowie	   die	   Feldgrößen	   (großes	   Einzelfeld)	  
gemäß	  WTF	  

	  
	  
Begründung:	  
Wir	   sollten	   uns	   als	   Fachgebiet	   einer	   Weiterentwicklung	   und	   Internationalisierung	  
unseres	  Sports	  nicht	  verschließen.	  Als	  positives	  Beispiel	  für	  so	  eine	  Entwicklung	  möchte	  
ich	   zum	   einen	   den	   deutschen	   Volleyballverband	   nennen,	   sowie	   natürlich	   auch	   im	  
Ringtennis	   die	   konsequente	   Umsetzung	   der	   Südafrikaner	   mit	   dem	   daraus	   folgenden	  
Titelgewinn	  bei	  den	  Weltmeisterschaften	  2010.	  
	  
Tradition	   ist	   schön,	   auch	   ich	   habe	   mein	   ganzes	   Ringtennisleben	   entsprechend	   der	  
gültigen	  Regeln	  gespielt	  und	  war	  glücklich	  damit,	  aber	  das	  darf	  nicht	  dazu	  führen,	  dass	  
wir	  uns,	  durch	  dieses	   „bewahren	  der	  Tradition“	  an	  der	   falschen	  Stelle,	  als	  Sport	  selbst	  
ins	  Abseits	  stellen.	  
	  
Diese	   Änderungen	   müssen	   nicht	   bedeuten,	   dass	   unser	   traditionelles	   und	   lieb	  
gewonnenes	  Ringtennis	  in	  seiner	  jetzigen	  Form	  verschwindet.	  	  
Ich	   gehe	   davon	   aus,	   dass	   auf	   den	   bundesoffenen	   Turnieren	   die	   „alte“	   Spielweise	  
weiterhin	  ihren	  Platz	  finden	  wird.	  
	  
Zur	  weiteren	  Diskussion	  stehe	  ich	  gerne	  auf	  der	  Bundesfachtagung	  zur	  Verfügung	  
	  
	  
Thomas	  Bleile	  	  


